



CURSOS



Alumnos que participarán en las iniciativas./BARROSO

Ayuntamiento y Junta forman a 22 parados en un taller de empleo y una escuela taller

L.G.

La concejala de Familia, Cristina Klimowitz, y el gerente del EcyL en Salamanca, Pedro Grijalba, inauguraron ayer un taller de empleo y una escuela taller que permitirá la formación de 22 desempleados. Ambas iniciativas contarán con un presupuesto de 293.000 euros y serán impartidos por 5 personas entre plantilla técnica y directiva.

La escuela taller, dirigida a alumnos de entre 20 y 24 años, se centrará en la problemática medioambiental y de diseño

gráfico. El curso durará un año, aunque la mitad de él se dedicará a que los participantes realicen programas y campañas de sensibilización ambiental para la ciudadanía.

El taller de empleo tendrá una duración de seis meses y contará con la participación de 10 personas. Los alumnos realizarán operaciones de catalogación y grabación de datos, así como transcripción, reproducción y archivo de la documentación del Área de Bienestar Social del Ayuntamiento.



Clausura del curso sobre energía. Rosario Heras, del CIEMAT, participó en la sesión final de las jornadas "El reto de la energía y la eficiencia energética", organizadas por la Fundación General de la Universidad y la cátedra Iberdrola. /GALONGAR



Seminario Brasil-España. El Centro de Estudios Brasileño de la Universidad ha acogido un seminario sobre desarrollo y sostenibilidad entre ambos países, con mesas redondas en las que expertos debatieron propuestas sobre propuestas de políticas ambientales. /GUZÓN